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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VIII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche di Controllo e Garanzia

Bilancio – Risorse Umane – Vigilanza sull’attuazione del P.E.G. – Controllo di Gestione – Attività ispettive per la trasparenza

Verbale n. 18 del 22 marzo 2011

L’anno 2011, il giorno 22 del mese di marzo alle ore 12.30, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la VIII Commissione
consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
FORESTA Antonio Presidente P BORDIN Rocco Componente A
TISO Nereo V. Presidente A MAZZETTO Mariella Capogruppo A
LITTAME’ Luca V. Presidente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
GAUDENZIO Gianluca Componente P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
PISANI Giuliano Componente P
SCAPIN Fabio Capogruppo A

TREVISAN Renata
delegata Di Maria

Capogruppo P

DI MARIA Federica Capogruppo A
MANCIN Marina Capogruppo P

GRIGOLETTO Stefano
delegato da Aliprandi

Consigliere P

RUFFINI Daniela Capogruppo A
SALMASO Alberto Capogruppo A

CAVATTON Matteo
delegato da Bordin

Consigliere P

E’ presente, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale, il Dirigente dell’U.P.
Accoglienza ed Immigrazione, dott.ssa Antonella Ferrandino
E’ inoltre presente l’uditore Paolo Wieckzorek.
Segretario verbalizzante Federica Ghion

Alle ore 12.50 il Presidente Antonio Foresta, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame del bilancio di previsione 2011 relativamente ad Accoglienza ed Immigrazione
2. Varie ed eventuali

Presidente
Foresta

Saluta e ringrazia i presenti.
Porge le scuse della Consigliera Ruffini (aveva richiesto espressamente la riunione
della Commissione sugli argomenti posti all’ordine del giorno) che, per motivi
personali, non potrà partecipare.
Lascia la parola alla dott.ssa Ferrandino per l’illustrazione del Bilancio di Previsione
2011 relativamente all’Accoglienza ed Immigrazione

Ferrandino Riferisce che il totale dello stanziamento per l’anno 2011 è di € 1.129.357,00 e che gli
importi più rilevanti sono:

- € 253.357,10 nel capitolo 427 “altre spese per servizi”
- € 60.000,00 nel capitolo 431 “trasferimenti”:
- € 120.000,00 nel capitolo 718 per incarichi ai mediatori e facilitatori culturali.

Relativamente alle entrate vincolate (€ 695.000,00), fa presente che esse hanno
assunto molta importanza e che il Settore è alla continua ricerca di bandi ministeriali e
regionali a cui partecipare. Tra i progetti attivati ricorda il Progetto Rondine (rivolto a
richiedenti asilo e rifugiati) finanziato nel 2010 per € 231.036,80, i Fondi FEI (Fondi
Europei per l’Integrazione), il PIS (Programma di Integrazione Sociale Scolastica) e il
Programma Daphne (quantificazione della spesa di € 30.000 e finanziato per €
27.100)

Grigoletto Chiede chiarimenti in merito al Programma Daphne
Ferrandino Riferisce che è un fondo europeo per l’informazione e la promozione contro la violenza
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sulle donne: il Comune agisce in collaborazione con la componente femminile di varie
associazioni per la formazione di donne che possano promuovere il tema

Grigoletto Chiede, in merito al Progetto Rondine, se esso si rivolge ai rifugiati di guerra e come
verranno spesi i € 250.000 stanziati.

Ferrandino Riferisce che i rifugiati di guerra interessati sono quelli indicati dalla Convenzione di
Ginevra e che il contributo Ministeriale verrà impiegato per l’accoglienza: sono messi a
disposizione 4 appartamenti con 20 posti (11 per uomini e 9 per donne)

Cavatton Chiede da parte di chi viene fatta l’individuazione dei fruitori del servizio
Ferrandino Chiarisce che la persona deve fare richiesta di protezione internazionale o deve

possedere già lo status di rifugiato e che, successivamente, il Ministero dell’Interno
segnala i beneficiari agli enti in base alle necessità.
Rende noto, altresì, che i rifugiati possono rivolgersi anche allo “Sportello Rifugiati” ma
che, in ogni caso, lo status deve essere già stato riconosciuto.

Mancin Chiede dove sia stato applicato il taglio del 5% della spesa
Ferrandino Riferisce che è stato concentrato nel capitolo 427 delle spese per servizi e che, per

mantenere i servizi, si è intensificata la ricerca di fondi.
Cavatton Chiede l’ammontare dei contributi della Regione e dello Stato
Ferrandino Chiarisce che i finanziamenti reali dell’anno 2010 sono stati circa € 450.000 e che, nel

2011, sono previsti € 695.000
Presidente
Foresta

Chiede chiarimenti in merito ai diversi compensi percepiti da soggetti che prestano la
stessa attività presso gli sportelli CISI.

Ferrandino Riferisce che, negli sportelli CISI, lavorano mediatori culturali con partita iva pagati dal
Comune (scelti in base ai risultati di alcune selezioni che periodicamente vengono
svolte) e dipendenti dell’Associazione Migranti Onlus che ha vinto la gara.
Essendo due tipi diversi di contratti i compensi sono diversi

Il Presidente
Foresta

Non essendovi altre richieste di intervento, ringrazia i presenti e chiude la seduta alle
ore 13.22.

   Il Presidente
Antonio Foresta

la Segretaria verbalizzante
      Federica Ghion


